

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Suatu pendidikan akan berhasil jika faktor-faktor pendidikan itu sendiri saling mendukung antara satu dengan lainnya, seperti guru, metode, alat pendidikan dan lingkungan.

Sebagai salah satu komponen pendidikan, metode menempati peranan yang tidak kalah pentingnya dari komponen lainnya dalam kegiatan belajar mengajar. Drs. Syaiful Djamarah (1996), metode adalah salah satu alat atau pelicin dalam pengajaran menuju tujuan.¹ Dari sini dapat dikatakan bahwa dengan memanfaatkan metode secara akurat, guru akan mampu mencapai tujuan pengajaran. Sedangkan menurut Sardiman AM. (1998) : Metode sebagai alat motivasi ekstrinsik, artinya metode berfungsi sebagai alat perangsang dari luar yang dapat membangkitkan belajar seseorang.²

Hal diatas cukup menarik dipersoalkan, untuk menimbulkan minat dan mendorong siswa belajar, metode sangat penting demi keberhasilan siswa dan mutu pendidikan SLTPN kedamean.

¹. Drs. Syaiful Djamarah, *Strategi belajar mengajar*, (Jakarta ; Rineka Cipta, 1996), hal. 85

². Sardiman AM., *Interaksi dan motivasi belajar*, (Jakarta ; Raja Grafindo Persada, cet. 6, 1996) hal. 90

Salah satu hal yang dapat dilakukan dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan adalah dengan penyempurnaan kurikulum yang menitik beratkan pada penggunaan metode yang tepat dalam proses belajar mengajar. Maka dalam hal ini memanfaatkan LKS dirasa sebagai salah satu metode yang baik diterapkan dalam kelangsungan proses belajar mengajar.

Di samping itu keberhasilan pendidikan tidak lepas dari peran pendidikan dalam mengelola dan mengatur proses belajar mengajar. Disini, tidak hanya terfokus pada informasi satu arah dari guru saja. Akan tetapi murid juga harus dilibatkan secara langsung dalam berbagai kegiatan yang harus dilakukan. Salah satunya adalah dengan menerapkan suatu pendekatan dalam proses belajar mengajar, karena pendekatan merupakan upaya dalam mengembangkan keaktifan belajar murid.

Berdasar hal diatas, maka CBSA yang merupakan belajar mengajar dalam berbagai metode yang menitikberatkan pada aktifitas serta melibatkan berbagai potensi siswa baik fisik, mental emosional, intelektual dalam mencapai tujuan pendidikan.

Salah satu metode yang menitikberatkan pada aktifitas peserta pendidikan adalah metode pemberian tugas, yang dalam hal ini adalah memanfaatkan LKS, yang diharapkan mampu mengembangkan daya fikirnyadan memberikan argumen dalam kelangsungan proses belajar mengajar serta dapat membentuk siswa dalam memecahkan masalah belajar. Namun demikian sebaik apapun termasuk metode yang digunakan tidak akan berarti tanpa adanya dukungan tanggapan dari siswa itu sendiri. Drs. WastySumanto mengemukakan :

SLTP Kedamean adalah suatu lembaga pendidikan formal tingkat pertama yang berstatus negeri. SLTP ini merupakan satu-satunya SLTP Negeri di kecamatan kedamean. Sekolah ini termasuk sekolah favorit dan potensial, karena dari tahun ke tahun mengalami perkembangan yang cukup pesat dan menghasilkan anak didik yang berkualitas.

Walaupun SLTP Kedamean adalah sekolah favorit dan potensial namun demikian masih diperlukan perhatian demi mutu dan kualitas pendidikannya. Karena masih ada keluhan dari siswa dalam menanggapi kegiatan belajar mengajar, khususnya terhadap penerapan atau penggunaan LKS. Diantaranya siswa merasa jenuh, terbebani dengan adanya LKS, adanya guru yang memanfaatkan LKS sebagai pengganti kehadirannya dan adanya guru yang tidak membahas ulang terhadap tugas yang diberikannya.

Berdasarkan fenomena-fenomena yang ada di SLTP Negeri Kedamean tersebut, maka metode sebagai salah satu faktor yang menentukan keberhasilan siswa sering mendapat sorotan. Apakah metode itu efektif digunakan dalam proses belajar mengajar ?, sehingga anak dalam mengerjakan penuh kesadaran dan merasakan sebagai kebutuhan diri bukan sekedar memenuhi tugas yang diberikan guru.

Dari berbagai persoalan dan pertanyaan diatas maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian terhadap siswa SLTPN Kedamean dalam menanggapi masalah penggunaan LKS.

